

Nissan retira el ERE de Zona Franca por el repunte de la producción

Dirección y sindicatos reencauzan el diálogo

ARIADNA TRILLAS - Barcelona

ELPAIS.com - Economía - 04-02-2010

Nissan acaba de aceptar retirar el Expediente de Regulación de Empleo (ERE) temporal que afectaba a la plantilla de su planta de Zona Franca hasta el próximo 31 de marzo. La decisión ha sido tomada por la compañía tras varias horas de negociación con los sindicatos, y una vez ha tenido confirmación de las cargas de trabajo que le esperan en los próximos meses, según han explicado fuentes del sindicato USOC.

El fabricante nipón de automóviles lleva varios meses viviendo un repunte de la producción en Barcelona, motivo por el que había convocado a trabajar a la plantilla de Zona Franca varios sábados, a pesar de que estaba en vigor el ERE temporal. Los trabajadores replicaron con una huelga. Ya ayer, con las conversaciones en marcha, la compañía desconvocó a los trabajadores para este próximo sábado, y según fuentes sindicales, también ha aceptado no descontar del sueldo los días de huelga de los sábados 23 y 30 de enero.

La negociación se reencauzará en la mesa industrial, con cita ya para el próximo día 10 de febrero. Se entreabre así la puerta al retorno de algunos de los trabajadores que salieron de la empresa con compromiso de reincorporarse si se disparaba la producción. Nissan sostiene que, a partir del próximo abril, sus previsiones son de una caída.